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REQUERIMENTO Nº 360 /2021 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário  que seja oficiado a  Secretária de Mobilidade Urbana, para que  possa 

responder a esta Casa de Leis,  sobre a liberação de novas placas de táxi no 

Município, e se esta liberação está condicionada a aprovação  de um novo Projeto de 

Lei, e que projeto é esse. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Estamos sendo procurado por vários munícipes  que foram chamados 

para novas placas táxi e foi pedida uma lista de documentos, e em alguns casos a 

pessoa ate comprou carro seguindo as normas do decreto municipal. 

  Por fim foi informado pela Secretaria de Mobilidade Urbana que a 

liberação dessas novas placas estava dependendo da aprovação  do Projeto que está 

na câmara. 

  Esta propositura tem por interesse obter informações claras e objetivas 

para passar aos munícipes  que nos questionam  quanto ao procedimento. 

  Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de outubro   de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 
 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

   


